Sur mon canapé, le soir

Mon esprit, souvent, déambule moroses

Jusqu'au crépuscule grandiose

Mais peut-être, mais peut-être un beau jour la vie voudrait-elle un beau jour avec moi retrouver ce goût perdu ?

Un peu vieilli, un peu maudit remplie de souvenirs atroces dans ce luxe qui s'effondre. Te souviens-tu quand je chantais quand je dansais quand j'étais libre heureux, jeune et fort

je me souviens innocent dans les caves des cité a mes amis partis trop tôt pourquoi pour qui ?

Noyé dans la fumée du poro....

Peut-être qu'un beau jour, cette vie voudra avec moi, retrouver ce paradis perdu

Un peu vieilli,, un peu tordu, mais cordes vocales sont tordues mes cheveux gris et mes yeux vitreux

J'essaye de me rappeler encore une fois, les souvenirs de joie Mais peut-être un beau jour, la vie voudrait-elle mourir avec moi ? Pour retrouver ses paradis perdues, peut-être un beau jour voudra-t-elle retrouver avec moi ce paradis perdu

Il est dingue, ce sentiment, cette frustration se ressenti de gâchis, cette dépression

Toujours en quête de plénitude, toujours à regarder les autres rire chanter danser avancer avoir ce que je n'aurai jamais , cette plénitude, cette tristesse, cette douleur qui m'envahit

Cette couleur bleue qui rend les gens heureux

C'est peut-être démodé, c'est un silence, immobile,

une douleur douleur lancinante

J'ai l'impression d'être assis au pied de l'horloge et de la regarder d'être sur le quai, des désemparés, des sourires oublié

Il faudra bien qu'un jour la vie comprenne à tout prix .

Ou simplement faut-il que j'arrête de me donner des excuses pour survivre dans cette rivière sentimentale qui n'est pas la mienne qui n'est pas pour moi....

Je ne connais pas la marche à suivre du protocole,

tous ces discours futiles qui brouille mon style

J'ai plus envie de cet état de ces bleus, à l'âme de cette douleur qui me ronge

Tout est bleu, cette violence qui n'a pas de sens

Dans mon canapé le soir mon âme déambule, morose jusqu'au crépuscule grandiose

Mais peut-être un beau jour cette vie voudra-t-elle Trouver avec moi ce paradis perdu ?

Un peu vieilli, un peu maudit un peu trahi dans ce luxe qui s'effondre. Je me souviens dans la fumée du poro!

Peut-être un jour cette vie voudrait-t-elle avec moi retrouver ce paradis perdu .

Je regarde inlassablement les photos, jaunies les moments de se paradis perdu

je suis qu'une marionette avec de la ficelle et du papier , d'Arménie ! A l'eau de rose

Comme une odeur de morosité

Moi je ne suis qu'une marionette !j'ai toujours pleuré tout le long de ce chemin

Parsemé d'amitié de don de sois profond inondé de vibration et d'émotion Je regarde ce monde, s'écouler jusqu'en bas de mes pieds

Je voulais étouffer les flammes éteindre ce chao
Les cheveux en batailles comme une boule au ventre
Les jambes fébriles tout deviens fragile
Je veux votre pitié
Je l'ai fais pour qui pour quoi ?
Jamais rien n'efface les rêves ou ma violence
On m'a tellement menti
J'ai tout ça pour quoi? pour qui ?
Je le vois souffrir soupirer me regarder ce temps Passé
Mais peut-être un beau jour cette vie voudra-t-elle Trouver avec moi ce
paradis perdu ?